

La SEC indicó que a nivel nacional aún hay 23 mil clientes sin luz

Ministro de Energía da nuevo ultimátum a Enel: 72 horas para reponer totalidad de sus servicios



Más de un millón de clientes sin luz dejó el paso del sistema frontal.

RICHARD LULLOA

NICOLÁS VILLAGRA

Ante una propuesta de empresa estatal de electricidad, Diego Pardow dijo que es una discusión que "hay que tener con el tiempo".

Este domingo el ministro de Energía, Diego Pardow, entregó un nuevo ultimátum a la empresa Enel para que reponga el servicio de electricidad suspendido a causa del último sistema frontal. Tanto la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) como el ministro instruyeron a la empresa reponer la totalidad de sus servicios en 72 horas. Si no se cumple con este mandato, se avanzará en el proceso de caducidad de la concesión, de la fase de requerimiento a la fase adversarial.

"La obligación de Enel es, en estas 72 horas que quedan, reponer el suministro

eléctrico de todos estos clientes que vienen desde el temporal anterior, o bien, alcanzar un acuerdo de reposición posterior con cada uno de ellos de manera individual", indicó el titular de la cartera de Energía.

Ante la pregunta de la creación de una empresa estatal para el suministro de luz, el ministro comentó que, "sí, pero ahora hay que conseguir que la reposición del suministro ocurra lo antes posible y que los ciudadanos tengan un acceso expedito a

mecanismos de compensación y después de eso podemos tener esa discusión".

Según reportó la SEC hasta las 18 horas de este domingo seguían más de 23 mil clientes sin suministro eléctrico en todo el país. De ellos, 13.496 pertenecen a la Región Metropolitana.

Por su parte, la superintendente de Electricidad y Combustibles, Marta Cabeza, comentó respecto a los planes de reposición de Enel, que la SEC "se ha desplegado para comprobar que a un

cliente se le ha recuperado el suministro".

Cabezas, además, comentó acerca de la formulación de cargos a seis empresas de distribución eléctrica en el sur del país. "Estas formulaciones han sido enviadas a diferentes distribuidoras donde ha habido mayor afectación. Estamos hablando de Bío Bío, Araucanía, Ñuble, OHiggins y Maule, principalmente por la temática de la mantención de la infraestructura para dar el suministro eléctrico".